

# LA MARQUE DE LA BÊTE



## 2<sup>E</sup> PARTIE

Pour plus d'informations, veuillez contacter :  
L'équipe de l'Évangile du Royaume  
Email : [info@levangileduroyaume.com](mailto:info@levangileduroyaume.com)



# LA MARQUE DE LA BÊTE

DEUXIÈME PARTIE

**Traduit par : L'équipe de l'Évangile du Royaume**

L'ÉVANGILE DU ROYAUME



[Avertissement : Ce message est une traduction de l'anglais vers le français. Bien que les informations aient été traduites et vérifiées au meilleur de notre capacité, nous ne pouvons garantir l'absence d'erreurs. En cas d'incompréhension, veuillez-vous fier à la version anglaise. Un exemplaire du texte original vous sera envoyé sur demande. Ce livre se veut un matériel d'édification pour le corps de Christ. Toute autre utilisation à des fins commerciales est strictement interdite Que le Seigneur vous bénisse!]



**I**l était clair, du message précédent, portant sur la marque de la bête (1<sup>ère</sup> partie), que nous allions regarder à nouveau ce sujet, mais sous un nouvel angle, en approfondissant ce que nous avons considéré.

Allons dans apocalypse 22v1

*« Et il me montra un fleuve d'eau de la vie, limpide comme du cristal, qui sortait du trône de Dieu et de l'agneau »*

Notons qu'ici, on nous parle du trône de Dieu et de l'Agneau et non des trônes de Dieu et de l'Agneau. Le mot est au singulier. Si le mot était au pluriel, on parlerait de deux personnages. Mais, étant au singulier, il nous montre alors que le propriétaire du trône est appelé Dieu et aussi l'Agneau. Ceci met en avant deux caractéristiques importantes de l'occupant du trône. Les deux se combinent pour nous donner l'espérance bénie. L'espérance bénie consiste à être comme Jésus ; et elle nous parle de Jésus comme étant l'Agneau. L'espérance bénie, c'est régner avec Christ, et elle nous parle de Jésus en tant que Dieu. Alors, le plan de Dieu est de faire de l'homme, Dieu, mais celui qui doit s'asseoir sur le trône doit d'abord être un Agneau. Le plan du diable est de faire de l'homme, un dieu différent de Dieu. Dans la suite, nous allons regarder Jésus tel un Agneau et Jésus, tel un Dieu.

Jésus Christ, l'Agneau est celui qui est tout-puissant, souverain et parfait en toute chose, capable d'exercer sa souveraineté jusqu'à bénir l'humanité. Le dirigeant de tout l'univers qui détient tout pouvoir possède de ce fait les qualités de l'Agneau. Apocalypse 14 qui décrit la vraie image de Christ dit :

*« Je regardai, et voici, l'agneau se tenait sur la montagne de Sion, et avec lui cent quarante-quatre mille personnes, qui avaient son nom et le nom de son Père écrit sur leurs fronts ».*

Nous voyons déjà au premier verset que le Seigneur nous donne un aperçu de ce qu'il a en réserve pour nous dans cette espérance bénie. Notre héritage parmi tant d'autres nous permettra de revêtir les attributs de la puissance divine et de la sagesse de Dieu, les qualités de l'Agneau telles que l'amour, la paix, la patience, la gentillesse, la douceur de même que d'autres qualités similaires pour tous ceux qui ont vaincu (c.-à-d. cristalliser la même nature divine qu'on voit en Jésus). Allons dans Matthieu 1: 21, afin de comprendre la signification d'un nom. L'ange annonçant la conception et la naissance de Jésus, ainsi que ce que serait son nom, avait dit :

*« Elle enfantera un fils, et tu lui donneras le nom de Jésus; c'est lui qui sauvera son peuple de ses péchés ».*

Toutes les Écritures nous apprennent que la vie d'un homme peut être exprimée par son nom. Ainsi, si vous examinez un personnage de la Bible, le nom auquel il répond révèle beaucoup de choses sur le genre de personne qu'il est. Quand le personnage est l'exact opposé de ce que son nom indique, on peut déduire qu'il y a une subtilité, une hypocrisie qui se cache chez cet individu. Prenons par exemple Jézabel. Son nom signifie vertueuse. Mais nous savons que Jézabel est la mère des prostituées. Donc, le fait même qu'elle se présente sous un autre jour qu'elle n'est, la rend d'autant plus dangereuse.

Aussi, chaque lettre de l'alphabet hébreu porte un chiffre. Chaque mot de l'Ancien Testament est suivi d'un nombre, qui est la somme de tous les

chiffres des lettres qui composent ce mot. Donc chaque nom dans le langage hébreu porte un nombre. Cela devient important lorsque nous considérons que le mystérieux agneau d'Apocalypse 13 qui parle comme un dragon a un nombre.

Le nombre de son nom s'élève à 666. Alors, cela a conduit plusieurs personnes à travers l'histoire de l'église, à commencer à regarder dans la vie de certains individus qui se sont tenus en autorité et qui ont manifesté un grand mépris contre le peuple de Dieu et la cause du Christ comme l'antichrist. Ils ont considéré le nom de ces individus afin d'identifier ceux dont les noms correspondent à 666 en langue hébraïque. Certains ont désigné des empereurs romains et des prêtres comme étant l'antéchrist tandis que d'autres estiment que l'antéchrist est un enfant né dans l'empire arabe dans les années 90.

Mais nous savons que les noms ainsi que les nombres sont utilisés dans la bible pour illustrer une nature, une caractéristique ou un attribut. Comme mentionné précédemment, le nombre 6 est associé à l'homme. Lorsqu'il est répété 2 fois, il désigne la souveraineté de l'homme. Rappelez-vous que le chiffre 3 nous parle de l'achèvement/l'accomplissement par rapport aux choses divines. Lorsque nous parlons du Père, du Fils et du Saint Esprit, nous parlons de 3 manifestations de la divinité. Donc, lorsque l'humain met l'emphase sur son chiffre (c-à-d 6) à 3 reprises, il montre ainsi sa souveraineté. Il montre qu'il est dieu, ayant rejeté la chefferie de Dieu. Il s'attribue la place de Dieu.

Aussi, dans la deuxième partie de cette méditation, nous avons regardé 2 Thessaloniciens 2 et nous avons remarqué que c'est quelque chose qui a

existé depuis le début. Au temps de la fin, l'homme impie, l'homme corporatif, c.-à-d. cet homme constitué de plusieurs membres va s'introduire et s'asseoir dans le temple de Dieu, disant qu'il est Dieu. Certains estiment que ce sera dans un temple physique, construit à Jérusalem, que cet homme impie va s'asseoir et s'auto déclarer Dieu. Comprendons bien ceci: Dieu a supprimé pour toujours le culte et les sacrifices de l'Ancien Testament.

L'idée selon laquelle Dieu rétablira dans l'âge à venir le culte du temple selon l'ordre de l'Ancien Testament est aussi erronée que destructrice. Il est dit que lors de l'offrande de Christ, qui est le sacrifice parfait sur la croix du calvaire, le voile du lieu très saint fût déchiré du haut en bas. En tant qu'homme, nous avons maintenant un libre accès auprès de Dieu, notre créateur, au travers du véritable culte. Si le temple physique tel qu'il existait dans l'Ancien Testament, sous la prêtrise d'Aaron est restauré à Jérusalem dans les temps à venir, cela ne nous serait d'aucune utilité. Dieu ne pourra jamais être ramené à cet ordre des choses. Le temple le plus important est notre être, c'est-à-dire nous-mêmes.

*« Ne savez-vous pas que vous êtes le temple de Dieu ; et que le Saint-Esprit habite en vous ? »* demandait Paul. Puis il ajouta : *« si quelqu'un détruit son temple, Dieu le détruira. Car son temple est saint, et vous êtes son temple »* 1 corinthiens 3 V 16-17.

Quand on parle de souiller le temple de Dieu, la première chose qui vient à l'esprit des chrétiens est la déchéance morale, en particulier les péchés sexuels. Bien qu'étant vrai et que cela constitue une marque de la bête, les choses mondaines et charnelles contribuent également à profaner le temple de Dieu. Et plus important encore, ce passage révèle que lorsque les

hommes ont de la révérence pour ces choses qui ressemblent au culte, c'est de l'idolâtrie et constitue une souillure du temple de Dieu. Ce faisant, il attire des jugements sur lui-même. Jacques 4v5 dit : « *ne pensez pas que ce soit pour rien que l'Écriture déclare : Dieu réclame avec ardeur l'Esprit qu'il a mis en nous* ».

Donc, à chaque fois que quelqu'un d'autre est assis sur le trône de notre cœur et qu'il exerce un contrôle sur nos vies ; à chaque fois qu'il agit ainsi en donnant des raisons religieuses et même prétend qu'il a reçu l'autorité de la part de Dieu d'exercer son pouvoir sur les trônes de nos cœurs et de nos affections, alors c'est le passage de 2 Thessaloniens 2 qui s'accomplit ainsi.

Tout d'abord, il y a une fausse illusion selon laquelle l'antéchrist serait avant tout un seul homme. Il est vrai que cet empire mondial à venir aura un chef, ou dirigeant. Il y aura un chef pour ce système antichrist, qui aura des expressions à la fois politiques et religieuses. Cela deviendra plus évident des années après que l'église ait été perfectionnée à l'image et à la ressemblance de Jésus Christ. Mais, un tel chef ne ferait que prendre les caractéristiques qui sont déjà développées chez une multitude de personnes. Après avoir reçu les visions de l'Apocalypse, l'apôtre Jean écrivait ceci à l'église : « *or le monde passe avec tous ses attraits, mais celui qui accomplit la volonté de Dieu demeure éternellement. Mes enfants, c'est la dernière heure. Vous avez appris qu'un antéchrist doit venir. Or, dès à présent, beaucoup d'antéchrists sont là* ».

Donc, l'antichrist est un esprit, et quiconque a cet esprit en lui est un antéchrist. Antéchrist désigne tout ce qui va en opposition à Christ. Nous

savons que mettre de côté la parole de Dieu équivaut à mettre le Christ en dehors de notre vie. Donc, toute tentative humaine de s'ériger en seigneur sur ses semblables, que ce soit sur le plan politique, religieux, social ou économique a toujours été un problème. Cela est d'autant plus dangereux sur le plan religieux, spécialement dans le royaume de Dieu. Lorsque le pouvoir d'un homme devient si puissant qu'on le célèbre, il voudra se comparer à Dieu et même drainer toute une foule autour de lui pour dominer sur eux.

Cela a toujours été une tentation pour les enfants de Dieu. Souvenons-nous que Paul, en son temps, prêchait avec Barnabas. Ce jour-là, la manifestation de la gloire de Dieu (grâce, puissance, et gloire) était si palpable. Le peuple disait même que Paul et Barnabas étaient les dieux, descendus du ciel. Ils seraient Jupiter et Mercure respectivement.

Le peuple les adorait et était même prêt à leur offrir des sacrifices. Notons toutefois la réaction de Paul et de Barnabas dans Actes 14: 14. Cette situation peut arriver à n'importe lequel d'entre nous, que ce soit au travail, à la maison ou ailleurs. Mais ces deux hommes ont déchiré leurs vêtements en signe de consternation. Ils dirent à la foule qu'il y a un seul Dieu qui doit être adoré. Peut-être qu'un prédicateur moderne se réjouirait devant cette occasion et s'en glorifierait tout en filmant l'événement pour prouver sa grandeur.

Regardons maintenant l'exemple de Jean, un grand apôtre dans Apocalypse 19: 10 et Apocalypse 22: 8. La bible nous dit qu'il était prêt à s'agenouiller et à adorer l'ange qui lui montrait les visions contenues dans le livre. Mais

l'ange lui dit : « *garde toi de le faire ; car je suis ton compagnon de voyage et celui de tes frères. Adore Dieu* ».

Cet enjeu venant du diable est une tentation à laquelle est confronté le peuple de Dieu. Nous devons prêter attention, surtout si nous voulons nous tenir debout devant Dieu et recevoir son approbation.

Comprenons bien que le dessein de Dieu pour ses enfants n'est jamais caché. Dans Michée 6: 8, le prophète dit : « *On te l'a enseigné, ô homme, ce qui est bien et ce que Dieu attend de toi : c'est que tu te conduises avec droiture, que tu prennes plaisir à la bonté et que tu vives dans l'humilité avec Dieu* ». Quand un homme désobéit à la parole révélée de Dieu, quand il met de côté ses devoirs envers Dieu et agit de manière charnelle, quand il abrite l'esprit de ce monde et se conforme aux désirs mondains, une telle personne se détache progressivement de Dieu et acquiert l'image de la bête.

Souvenons-nous que le désir des israélites de se conformer aux autres nations a conduit à l'intronisation de Saül. Et Saül devint roi le jour de la Pentecôte. Il y a tellement à dire par rapport à ce point, car ce n'est pas un incident à ignorer. Il est dit que Saül était la tête et *l'épaule* sur tout Israël et qu'il a gouverné le peuple de Dieu par sa pensée humaine. Dieu a demandé à ce qu'il détruise les Amalécites (toute personne ayant une connaissance spirituelle sait que les Amalécites représentent les œuvres charnelles), cette nation qu'il a rejetée. Et Saül répondit : « je ne sais pas pourquoi Dieu est si vieux jeu. Il nous demande tout le temps des sacrifices d'animaux puis maintenant Il dit de détruire hommes et bêtes ». Alors Saül a gardé pour lui quelques animaux et a même laissé la vie au roi d'Amalek. Alors Dieu a dit à Saül que, « puisque tu m'as rejeté comme Dieu sur toi et que tu as établi

tes propres lois sur mon peuple, je te rejette comme roi sur Israël ». Réfléchissons profondément sur cette situation. Favoriser la prééminence des œuvres charnelles sur nos vies, c'est prendre la marque de la bête. Lorsque cette marque se trouve sur les mains ou le front, elle fait référence à la propre compréhension, les principes qui gouvernent nos actions. Cela signifie que l'on est plus attirés par les choses de ce monde plutôt que par les écritures.

Lisons Exode 13: 9 et Deutéronome 6: 18 pour consolider notre compréhension des choses. Un signe sur la main, spirituellement parlant, peut être perçu même si celui-ci n'est pas visible physiquement. Rappelons-nous que dans le livre d'Exode, le peuple d'Israël venait tout juste de sortir de la captivité en Égypte et que des instructions leur furent données. Il était ici question de la pâque, la même chose que Christ a accomplie pour nous par sa mort et sa résurrection (1 corinthiens 5 : 7). Maintenant, regardons dans Exode 13: 7-9.

*« On mangera des pains sans levain pendant les sept jours ; on ne verra point chez toi de pain levé, et l'on ne verra point chez toi de levain, dans toute l'étendue de ton pays. Tu diras alors à ton fils : c'est en mémoire de ce que l'Éternel a fait pour moi, lorsque je suis sorti d'Égypte »*

Nous allons considérer davantage le verset 9. Il est dit :

*« Ce sera pour toi comme un signe sur ta main et comme un souvenir entre tes yeux, afin que la loi de l'Éternel soit dans ta bouche ; car c'est par sa main puissante que l'Éternel t'a fait sortir d'Égypte ».*

Donc, lorsqu'on célèbre la pâque, c'est un signe qu'on reçoit sur la main. Le signe sur la main signifie que nos actions seront guidées par la force de

l'œuvre de Christ sur la croix. Ce signe serait aussi comme un souvenir (donc, sur le front) afin que la loi de l'Éternel soit dans nos bouches; *car c'est par sa main puissante que l'Éternel t'a fait sortir d'Égypte.*

Alors, le lien entre recevoir la loi est clair. Il est aussi clair qu'il faut permettre à cette loi de cristalliser la nature de Christ en soi. Cela est perçu de Dieu comme le fait de recevoir la marque sur la main droite et sur le front. Dans Cantique des cantiques 8: 6, nous voyons l'église qui, en sortant d'une condition déplorable (du dessert), s'appuie sur son bien-aimé, et Christ qui lui dit : « *Mets-moi comme un sceau sur ton cœur, comme un sceau sur ton bras* ». Dans Apocalypse 7: 1-4, on a vu que ce sceau est aussi requis sur le front. Alors le processus de marquage débute dans le cœur. Il prend fin avec le sceau sur le front, qui, de façon pratique, signifie cristalliser la pensée de Christ en soi. Nous sommes dépourvus de nos pensées naturelles, qui représente l'un des critères pour s'asseoir sur le trône de Dieu (Apocalypse 20: 4). Tous ceux qui sont assis sur le trône sont dépourvus de leurs propres pensées (C'est Christ qui pense à leur place). Cela va au-delà même du martyr. C'est comme vendre sa vie au service et au maintien de la vérité. C'est permettre à Christ d'être vraiment le Seigneur dans tous les aspects de nos vies, même au milieu des oppositions ou des persécutions de la vie. Tout au long de l'âge de l'Église, tous les vrais saints qui ont osé devenir des serviteurs de la vérité et qui se sont battus contre l'erreur, le péché et la méchanceté, ont dû subir les persécutions venant non seulement du monde, mais aussi des chrétiens. Ésaïe 59: 14-15 dit : « *Et la délivrance s'est retirée, et le salut se tient éloigné ; car la vérité trébuche sur la place publique, et la droiture ne peut approcher. La vérité a disparu, et celui qui s'éloigne du mal*

*est dépouillé. - L'Éternel voit, d'un regard indigné, qu'il n'y a plus de droiture »*

C'est certainement pourquoi Jean dit dans Apocalypse 17: 6 : « *Et je vis cette femme ivre du sang des saints et du sang des témoins de Jésus »*.

Nous parlons d'être *décapité*, et quiconque donne sa tête c.-à-d. sa pensée et accepte la chefferie de Dieu est vraiment *décapitée ou dépourvue*. Mais quiconque vit par sa propre compréhension des choses, fait selon sa propre pensée naturelle, impose ses pensées à sa vie spirituelle ou à l'assemblée dont il fait partie, cette personne s'est détournée de Christ et s'est substituée à Christ qui est la tête.

Dans deutéronome 6, il est question de recevoir une marque sur la main et sur le front. Il est très important de bien comprendre cela et d'arrêter de se laisser emporter par tout vent de doctrines. Nous devons nous laisser contempler Jéhovah Melchisédech, et en le contemplant, sa puissance qui sanctifie nous délivrera des œuvres de la chair. C'est ainsi que nous sommes libérés de la marque de la bête. La bête en elle-même, c'est lorsque nous sommes enracinées dans notre vieille nature. Nous naissons déjà avec sa marque sur nos cœurs, bien avant que cela ne soit visible sur la main et sur le front. Christ vient à nous pour ôter ces marques. Mais quand nous nous opposons à ce que Christ vienne faire cette action, alors les expressions de la bête commencent à se refléter dans notre service et dans nos pensées. S'affectionner aux choses de la chair conduit à la mort. Mais s'affectionner à l'esprit, s'affectionner aux choses que l'Esprit Saint dit et fait, c'est la vie et la paix. Cela signifie permettre à Christ de gouverner nos pensées et nos actions.

Deutéronome 6: 4-8 dit : *« Écoute, Israël ! L'Éternel, notre Dieu, est le seul Éternel. Tu aimeras l'Éternel, ton Dieu, de tout ton cœur, de toute ton âme et de toute ta force. Et ces commandements, que je te donne aujourd'hui, seront dans ton cœur. Tu les inculqueras à tes enfants, et tu en parleras quand tu seras dans ta maison, quand tu iras en voyage, quand tu te coucheras et quand tu te lèveras. Tu les lieras comme un signe sur tes mains, et ils seront comme des fronteaux entre tes yeux ».*

L'observation de la parole du Seigneur qui consiste à aimer l'Éternel de toute sa force et de résister à tout ce qui pourrait s'interposer entre Dieu et nous est considéré comme prendre positivement la marque de la nature de Christ. Une autre référence est celui de Deutéronome 11:18 qui dit : *« Mettez dans votre cœur et dans votre âme ces paroles que je vous dis. Vous les lierez comme un signe sur vos mains, et elles seront comme des fronteaux entre vos yeux ».*

Quelle que soit la manière dont l'on inscrit les dix commandements sur un papier et l'attacher à ses mains ou sur son front, si cette personne n'exprime pas la vie de Christ, c'est de la pure religion.

Une des choses qui fait que les enfants de Dieu se conduisent comme des aveugles est qu'ils ne prennent pas le temps de bien comprendre les choses que Dieu dit au travers des sept lettres qu'Il a faites envoyées par Jean aux églises. Lorsque ces mêmes personnes placent leur attention sur des choses futiles, ce n'est pas parce qu'ils n'ont pas de temps à accorder à tout ce qui est spirituel, mais plutôt parce qu'ils ne voient pas le plan divin du royaume de Dieu et ne voient pas non plus comment la poursuite des choses divines est importante pour leurs vies.

Par exemple, une voiture luxueuse se nommait « la bête ». Certains disaient que conduire cette voiture, c'était prendre la marque de la bête. De la même manière que la vanité et les plaisirs illicites ne démontrent pas qu'une vie est soumise à Dieu, de même, juste s'asseoir ou conduire une voiture ne donne pas la marque. Sinon Apocalypse 13 ne dirait pas que tant les riches que les pauvres reçoivent tous deux la marque.

Nous terminons cette méditation en attirant l'attention sur deux grandes divisions dans l'usage du mot « bête ». Dans le livre portant sur le “du langage prophétique”, nous avons vu que le mot « bête » pouvait représenter le grand public, soit un royaume ou de puissants hommes dans le royaume. Sachant que cette bête est un royaume religieux et représente le monde chrétien, alors nous comprenons qu'elle symbolise ceux qui, dans le monde chrétien, exercent le pouvoir sur le peuple afin que certaines personnes du peuple se tournent vers eux pour avoir la direction spirituelle. Il serait important de dire que ceux qui portent le nombre de son nom sont des personnes à la tête d'une telle organisation religieuse. Ceux ayant le nom de la bête sont leurs collaborateurs immédiats. Puis les autres personnes, c'est-à-dire ceux qui s'activent à supporter les choses de la bête dans leurs vies, dans leurs maisons, dans leurs lieux de travail et même au sein des assemblés où ils sont membres reçoivent le signe sur leur main et leur front. Ces gens permettent simplement à la dépravation, aux œuvres de la chair qui ont pris place dans leurs vies de les aveugler par rapport à ce que Dieu exige.

Soyez bénis.